
 

 

 

 

 

 

CONSEIL D’ECOLE n°3 le mardi 25 juin à 18h 

Présents : Mmes Jamet, Veyrat-Masson, Marin, Vernaz, Poencin, Bachollet, Cusin-Rollet, Pradet, Thevenet, 

Chatelain, Aimard,   Mrs Battentier,  Matelon, Aimard, Mitteau 

Excusés : Mme Silvestre, Langlois, Mrs Roubeau, Violi 

 

Ordre du jour : 

- Activités des classes, projets de l’année écoulée 

- Point financier de l’association sportive de l’école et budget de l’école 

- Bilan RASED 

- Prévision d’effectifs pour la rentrée prochaine 

- Travaux et aménagements divers 

- Questions diverses 

 

1) Activités des classes, projets de l’année écoulée 

 Maternelle CP CE1/CE2 CE2/CM1 CM1/CM2 

Activités du 
dernier 

trimestre 

Cinéma : Maison sucrée, 
jardin salé (15/03/2019) 
 
Visite des jardins secrets 
à Vaulx (18/06/2019) 
 
Réalisation d’un jardin 
dans la cour de l’école. 
 
Olympiades à Marthod 
le 02/07/2019, avec 
toute l’école. 

Cycle piscine  
(8 séances) 

Spectacle 
« Les 4 
éléments » 
(14/06/2019) 

 Tous les CM1 
et CM2 : 
classe de 
découverte 
du 24 au 29 
juin 2019 

 CE1/CE2 et CM1/CM2 : ateliers d’athlétisme 
organisés tous les mardis après-midis  

CP, CE2 : visite du musée de 
Grésy sur Isère (25/06/2019) 

Cinéma : La vallée des loups 
(15/03/2019) 

Projet numérique sur toute l’école : productions exposées le 15/06/2019 lors de la kermesse. Un petit film 
résumant le travail des 6 classes ainsi que le CLIP de « Dame Nature » est visible sur le site internet de 
l’école. 
Le petit déj de mon copain : 8 000 kg soit 61 500 petits déjeuners distribués. 

Les enseignants de l’école souhaitent remercier les parents membres du bureau du sou des écoles pour 
leur implication. Merci également aux parents bénévoles sur les différentes activités. 
 
Question d’un parent : Serait-il possible d’avoir un calendrier des projets et sorties sur l’année ? 
 Les enseignants ne peuvent faire cela, car les projets se construisent au fur et à mesure de l’année 

et en fonction des disponibilités des intervenants, les dates d’intervention varient. 

Ecole Primaire Publique  

Chef lieu 

73 400 - MARTHOD 
  04.79. 37.61.94 

Ce.0730989D@ac-grenoble.fr  



Question d’un parent : Serait-il possible de remettre en place un calendrier de bibliothèque ? 
 Un calendrier sera à nouveau distribué pour chaque classe à la rentrée prochaine. 

 

Question d’un parent : Pourquoi la classe de CE2/CM1 n’a eu qu’une demi-heure de piscine et paye le même 
tarif que les autres classes ? 
 Les horaires des créneaux donnés par la piscine, couplés à la durée du trajet entre la piscine et 

l’école, ne permettaient pas de faire autrement. En ce qui concerne le prix, il s’agit d’un forfait pour 
les entrées et non d’un tarif adapté à la durée (71€ la séance). 

 

Question d’un parent : Un euro de participation a été demandé pour la classe de CP et de CE1/CE2 pour la 
sortie au musée, pourquoi ? 
 Habituellement, on ne demande pas cette somme pour les sorties scolaires, c’est une erreur, un 

report sera opéré l’année prochaine. 
 
 

2) Point financier de l’association sportive de l’école et budget de l’école 

Bilan financier de l’association sportive de l’école du 1er septembre 2018 au 22 juin 2019 

 Recettes Dépenses 

Reste de l’année précédente 11075.35  

don classe de découverte  3000 

MAE  78.49 

acomptes cinéma pour toutes les classes  213.86 

inscriptions édumoov  49.56 

achat tableau blanc Fanny  499 

Ateliers (cuisine, bricolage…) toutes les classes + achat petit matériel  573.79 

Cadeaux de noël  des classes  340.91 

câble HDMI  10.90 

Perte livre médiathèque  13 

repas CM2 collège  142.50 

Paiement photos de classe  1470.04 

Pharmacie  39.98 

Photos de classe 1952.50  

1€ de participation aux diverses activités 201  

participation repas CM2 au collège 70.60  

Subvention mairie classe de découverte (pour 2 années scolaires) 1000  

Dépense classe découverte (confiture)  43.50 

Pots conseil d’école  39.62 

Total 14299.45 6515.15 

Il reste donc pour les années à venir 7784.30. 
 

Activités payées par le sou des écoles 
Cinéma (toutes classes) 836,94 

transport  525,00 

sortie maternelle Turbine (transport + entrées) 505,00 

transport courseton 225 

patinoire CP (entrées + transport) 466,60 

festival numérique (transport) 225,00 

spectacle noël 600 

intervention Pilz  2100 

intervention Pascale Mérigot 486 

intervention Laure Stofel 600 

entrées piscine 2200 

draisiennes maternelle 520,00 

Sortie scolaire maternelle (entrées + transport) 720 

Sortie scolaire CP/CE2 
 Sortie scolaire Clotilde (entrées + tranport) 135 

total 10144,54 



2000 euros de transport sont payés par la mairie. Ce qui correspond au transport pour la piscine. 
 
La participation du sou des écoles pour la classe de découverte s’élève à 4500€. 
 
Les enseignants de l’école ont rencontré le lundi 17 juin, trois parents délégués qui ont fait remonter 
l’insatisfaction de certains parents au sujet des sorties scolaires de fin d’année, ainsi qu’un déséquilibre 
entre les différentes classes. Les enseignants rappellent que les sorties de fin d’année ne sont pas 
obligatoires, qu’elles s’inscrivent dans un projet de classe et d’école. Les choix pédagogiques relèvent de 
l’enseignant de chaque classe qui adapte les activités en fonction de ses élèves. 
Les enseignants souhaiteraient rencontrer les parents insatisfaits afin d’avoir une discussion constructive. 
 
3) Bilan RASED 

Prise en charge par la psychologue scolaire: 

8 élèves (1 GS, 1 CP, 1 CE1, 1 CE2, 3 CM1, 1 CM2) ont été vus. Deux demandes concernent la création ou le 
suivi de dossiers MDPH. 

 

Prises en charge par le Maître E  
3 élèves de CE1 ont bénéficié d'une aide apportée par le maître E à raison de deux fois par semaine pour 
l'acquisition de la lecture, de l'écrit et la confiance en soi. 
 
4) Prévisions d’effectifs pour la rentrée prochaine 

PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 

17 17 12 23 21 18 19 12 

46 93 

total : 139 
Moyenne : 23.2 

 
 

6) Travaux et aménagements divers 

 

Voici la liste des travaux réalisés depuis le dernier conseil d’école : 
- Réparation des chéneaux  
- Reprise des marches accès grande cour et reprise de la pente qui borde ces escaliers. 
- Rail à vélos demandé lors du dernier conseil d’école par les parents délégués 
- Plans de l’école  
- Anti-pince-doigts  
- Mise aux normes des extincteurs  

 
Travaux à prévoir pour l’été : 

- La chasse d’eau de la classe de Mme Jamet serait à changer.  
- Peinture d’une classe (début juillet) 
- Vérification de l’aire de jeux de la cour des maternelles et mise en conformité  cet été 
- Isolation phonique de la classe  de Caroline (Toussaint 2019) 
- Alarme à incendie (installation bloc de déclenchement dans la classe de Mme Veyrat-Masson)  
 2 blocs installés cet été 

- Etanchéité du puits de lumière du couloir  cet été 
- 2 Chalets de stockage pour les vélos de la maternelle  cet été 
- Poteau du préau de la cour du haut est abimé à sa base. 
- La grille du chêneau du préau de la cour du haut est à remplacer. 

 



Deux problèmes sont soulevés par les enseignants : 
- Un marquage au sol représentant l’installation d’un grillage au milieu de la cour du bas a été remarqué 
par les enseignants. Ces derniers déplorent le manque de communication de la part de la mairie à ce sujet.  
La mairie explique qu’il s’agirait de l’installation d’un grillage afin de sécuriser la surveillance de la garderie. 
Un devis a été demandé à une entreprise sans que la réalisation ne soit effective immédiatement. 
Les enseignants pensent qu’une réflexion devrait être menée car de nombreux paramètres sont à prendre 
en compte : déneigement, zone de regroupement en cas d’incendie, utilisation de la cour par les 
enseignants pour l’accueil et les activités sportives…  
- Cette année, un projet sur le thème du jardin a été mené. Des plantations avaient été réalisées par les 
élèves de GS dans les bacs situés dans l’herbe de la cour du bas. Ces bacs ainsi que leurs pousses ont 
disparu à l’issue d’une journée de tonte. Qu’en est-il ? La mairie n’était pas au courant de cela et va mener 
l’enquête. 
 
7) Questions des parents 

 

Surveillance de la cour 

 Les enseignants effectuent une surveillance active de la cour de récréation autant au moment de 

l’accueil du matin et de l’après-midi que durant les récréations. 

 

Le portail de la cour de récréation n’est pas fermé à clé et les parents se demandent pourquoi l’interphone 

n’a pas été installé à cet endroit. De plus la porte de certaines classes reste ouverte durant les récréations. 

 L’installation du visiophone a été murement réfléchie par les enseignants et la mairie en partenariat 

avec la gendarmerie afin de sécuriser au mieux l’école. Le portail peut être enjambé facilement, 

c’est pour cela que le visiophone a été installé sur la porte d’entrée de l’école. En ce qui concerne, 

la fermeture des portes pendant les récréations, la consigne a été rappelée aux enseignants afin 

qu’ils soient vigilants. 

 

Il n’y a pas d’abris dans la cour. 

Un préau est présent dans la cour du haut ainsi que sur la partie basse de la cour du bas. 

 

Manque de personnel encadrant le soir au moment de la garderie. 

Légalement : 1 personnel pour 14 enfants de moins de 6 ans et 1 pour 18 pour les plus de 6 ans. 

2 agents sont requis pour un groupe de 14 enfants dès lors qu’il y a un enfant de moins de 6 ans. 

La Mairie est consciente de la problématique. Depuis l’arrêt-maladie d’un agent, la commune cherche à 

recruter mais aucune candidature n’émerge.   

Les élus viennent pallier lorsqu’un agent manque afin de permettre à tous les parents d’inscrire leurs 

enfants. Si la situation perdurerait, cela pourrait compromettre la poursuite des services. 

 

Difficulté pour payer les repas de la cantine. 

Le projet de prélèvement en ligne est en cours, la mairie s’efforce de le mettre en place à la rentrée. Une 

autre possibilité de paiement existe : en faisant un virement, il suffit de demander un RIB auprès de la 

Mairie. 

 

 

Clôture du Conseil d’Ecole à 19h40 


